
該当資料 意　見　種　類 意見の概要

事業費や財政について ・建設費用が高すぎる。増大原因の検討や費用削減がのぞまれます。・・・他同様意見７件
・地方債の償還期間や毎年の償還額と市の財政に与える影響の評価を広報などで公開して欲しい。
・大半を地方債でまかなう計画は納得しがたい
・アドバイザリー業務委託等の事務経費は当初上限が17,440千円でありましたが、何故今回23,000千円に32％も増えているのでしょうか。材料や消費税などとは関係な
い筈です。理由が述べられていません。

事業費の増加について ・設計段階から僅か1年でこのように大幅な修正がされるのならば、建築段階に入ると更に費用の積み増しが予想されます。
・オリンピック関連の建設事業が一段落すれば建設資材のコストも労賃も安定化するでしょう。
・市民はどのようにして建設コストが適正であると判断することができるのだろうか
・物価上昇などで事業費が21.2％ＵＰなのに、建築面積を400㎡もなぜ増やすのか
・機能追加は、なぜ当初見積もりに入らなかったのか
・24年度見積もり90億円→25年度見積もり130.5億円の差40億円の財源はどのように手当てするのか

分棟して整備、等 ・行政が市民サービスを提供する現状の不便な分散状況を改善することにとどめ、それ以上の機能の追加的な設備は第2期あるいは第3期に延期する方がよいと考えます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・・・他同様意見３件

中止について ・いったん計画を白紙に戻してやり直すことを求めます。・・・他４件

新庁舎の機能について ・新庁舎のＧＦあるいは１Ｆに郵便局を入れてほしい。
・断面図を見ると議場が最上階にあるなど、天守閣のようなイメージを持ったが、民意の尊重は議場や市長の扱いを立派にすることではない。
・共有スペース、レストラン、ギャラリー、お子様連れ対策とそのすべてが意義あるものだと思うが、小さな箱モノのような気がする。取り入れても十二分に発揮されるの
か疑問が残る
・図書館やレストランを庁舎に併設するなどで合理化を図る等を検討してはどうか・・・他同様意見１件
・市民と行政が交流できるスペースが十分に確保されることを望みます。
・分散化して不便なのに建設までの年数がかかりすぎる・・・他同様意見１件
・維持管理費、長寿命化対策はどのように計画されているのか
・市民協働スペースの利用者の間口を広げる
・市民交流広場は具体的にどんな用途があるのか疑問です。具体的なものを示して頂きたい。
・近隣にもあるので職員の利便性を考えただけのコンビニは庁舎内に不要
・庁舎にテナントを入れて、または民間企業と合同で建物を建てるという発想はなかったのか。
・災害時の災害救急拠点さらには復興拠点として新しい庁舎を活用することを考慮した計画であることが必要。
・広場は前面道路に直接開かれたものとして欲しい。他同様意見２件
・箱物は最小限、ネットの活用で会議室の減少。
・新庁舎に教育委員会棟、保健会館、サンロード内の行政部門は入るのか
・新庁舎にはどれくらいの余裕スペースがあるのか。災害に備えて高層でもいいのでは。

消防庁舎について ・消防庁舎はIS値に問題があるとのことだが、減築し、取り壊した場所にある会議室などは市役所と共有できないのか。
・費用がかかりすぎる。消防庁舎はまだ使えるのに建設するのはまだ使える施設を無駄にすることになる
・消防庁舎と市庁舎の近くに建設するのではなく、市庁舎と小学校を建設して、小学校跡地に消防庁舎を建設してはどうか

多目的ホールについて ・多目的ホールを市民の結婚式や公の会合などのセレモニーを行えるようにしたらどうだろうか。

旧庁舎跡地利用について ・跡地の有効活用はどうするのか・・・他２件
・旧庁舎跡地は避難緑地とするなど公共利用して民間売却は止めるべきです。

公共施設再生の全般 ・公共施設再生基本条例(案)の範囲に庁舎は含まれるのか・・・他4件

新庁舎等の事業手法について ・基本設計(案)ではDB方式で行うとの記載がないが何故説明しないのか。
・建設事業を実行する事業者の選定方式に関しても説明すべきです。
・市庁舎建設の事業手法は公民連携的な手法なのか、従来型の入札方式なのだろうか

意見集約について ・基本設計(案)の内容は専門的なので分かりやすく、かつ情報量を多くして欲しい。
・新庁舎等基本設計検討委員会ではどのような意見が出て、その内容は設計にどの様に活かされていますか。
・パブリックコメント実施中に債務負担行為は上程されているがこのパブリックコメントに意味はあるのか

新庁舎等建設に関する概算事業費について

その他

パブリックコメントについては２月１５日から３月１０日まで実施し、１９名から６６件の意見をいただきました。
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